

Litio: desacuerdo con plazo para consulta indígena

La comunidad de Socaire lo considera “muy poco serio”.

Tras la primera reunión de consulta indígena en cuatro localidades de San Pedro de Atacama, para discutir los aspectos del acuerdo entre SQM y Codelco para la extracción de Litio, la comunidad de Socaire manifestó su preocupación por los énfasis determinados por Corfo. La presidenta de Socaire, Sandra Cruz, señaló que para que el proceso de consulta logre cerrarse en un determinado tiempo, primero es necesario el diálogo y lograr ciertos acuerdos. “100 días para una consulta que incidirá en la vida de Socaire hasta el 2060 nos parece muy poco serio”, señaló.

ARIEL MARINKOVIC/AGENCIAUNO.



Tras la primera reunión de consulta en San Pedro de Atacama.